



Síntesis de medios

06 de noviembre de 2023

Primeras Planas

Cae 40% edificación de casas en el País
Crece siembra de hoja de coca en México
Perfilan bolsa de 100 mil mdp para Guerrero
Paridad sin fracturas, reto de Morena en esta semana de turbulencia
Ministro de Israel: ataque nuclear en la franja de Gaza, opción
Arrancan tiempos de precampañas con partidos atorados en postulaciones
En 5 años, 8 mil MDP a desastres naturales
Temen venganza
¡Regresa el rugido!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Ateneas, la primera línea del orden

En la actualidad, las Ateneas están conformadas por 600 elementos; 70% de ellas son madres de familia quienes participan en la seguridad de movilizaciones sociales como mítines, bloqueos y plantones, así como eventos deportivos y conciertos, con el objetivo de garantizar la seguridad de todas y todos. De acuerdo con la **directora de la Unidad de Policía Metropolitana Femenil Ateneas, Itzania Otero**, anteriormente la percepción de la ciudadanía hacia las mujeres policía era muy distinta. “Ha cambiado mucho la imagen, ayudó el tema de las marchas feministas y la contención de las compañeras, para que la ciudadanía tuviera admiración y respeto” [+Chilango](#)

Trabajan elementos de SSC en el rescate en derrumbes

Como parte de las tareas de auxilio a la población afectada por el huracán “Otis”, en el estado de Guerrero, efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX, han participado en diferentes actividades para ayudar a los ciudadanos de Acapulco, también los lomitos Tecla y Target junto a sus manejadores se han sumado a tareas de búsqueda y rescate. [La Prensa](#)

Resguardan a potrillo

Personal de la **Brigada de Vigilancia Animal** resguardó a una cría de caballo que se encontraba abandonado en el camellón de Periférico Sur-Oriente, en la colonia Ciénega Grande, alcaldía Xochimilco. [Reforma](#)

En los últimos 5 años se han atendido más de 265 mil 689 urgencias médicas en la capital

El CRUM, es una unidad especializada de la Sedesa, que regula la distribución y envío de pacientes, con necesidad de atención médica de urgencia, a los hospitales de la ciudad. El **ERUM**, es un cuerpo especializado que tiene como funciones primordiales la atención médica prehospitalaria, ayuda y rescate en casos de accidentes. Trabaja de manera coordinada con distintas instancias del gobierno, entre las que destacan el CRUM, la Cruz Roja, la Dirección General de Protección Civil, el C5, para, brindar de manera oportuna sus servicios. [La Prensa](#)

Rateros ponchan al “Gordo”

Dos motonetas acribillaron a un hombre tras oponerse a un asalto en calle Villa Franqueza, de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, alcaldía Iztapalapa. Al lugar acudieron **elementos policíacos** quienes tras un operativo lograron la detención de un probable responsable. [El Gráfico](#)

Aprehenden a presunto pistolero en Iztapalapa

Tras una persecución sobre calle Juan Escutia, en la colonia San José Buenavista, alcaldía Iztapalapa, oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a un hombre probablemente responsable de realizar detonaciones de arma de fuego en contra de una persona que perdió la vida. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#)



Síntesis de medios

06 de noviembre de 2023

Apañan a extorsionadores con 50 mil dólares

En calles de la alcaldía Miguel Hidalgo, policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos hombres y una mujer en posesión de 500 dosis de droga, 50 mil dólares en efectivo, un arma de fuego y dos vehículos, uno de ellos modificado para almacenar dinero y narcóticos. Los detenidos son extorsionadores con el sistema Gota a Gota. [Basta](#)

Caen dos con 33 tarjetas bancarias

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una pareja de venezolanos con más de 33 tarjetas bancarias de las cuales no comprobaron su legal propiedad, por lo que se cree son integrantes de una banda que se dedica a robar y estafar a mujeres y adultas de la tercera edad que acuden a cajeros automáticos y plazas comerciales. [El Universal](#)

Muere mujer arrollada en su motoneta

Una joven mujer que viajaba a bordo de una motoneta junto con otros dos sujetos, perdió la vida luego de que una camioneta los impactara sobre Eje 2 Norte, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. El responsable fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

La dificultad de atravesar una calle

Para los peatones capitalinos hay cruces complicados, aún con cebras y semáforos, pues automóviles, motos y transporte público no los respetan. Un ejemplo claro son avenida San Juan de Aragón y Eduardo Molina, donde un usuario reporta que siempre tiene que haber varios **policías de tránsito** porque muchos autos se pasan la cebra, las motos se vuelan los semáforos y como cruza el Metrobús y el Mexibús, hay que correr para atravesar. [El Universal](#)

Policiaco

Caída mortal desde un quinto piso en BJ

Desde el quinto piso de un edificio de la colonia Insurgentes Mixcoac, un hombre cayó y sufrió heridas y fracturas. Al lugar arribaron **policías preventivos**, así como socorristas de la Cruz Roja y del **ERUM**, mismos que cuando revisaron el cuerpo del hombre diagnosticaron que ya había muerto. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Con balazo, paran a vendedor

Con un balazo en la pierna derecha quedó Luis Antonio "N", comerciante del Cetram Indios Verdes, tras ser agredido por otro vendedor entre los andenes G y H. **Agentes de la PBI** realizaron un operativo para detener al responsable, sin embargo, este logró escapar. [El Gráfico](#)

Muere motociclista al ser embestido por auto

Un biker perdió la vida, luego de que un automovilista lo embistiera sobre avenida Canal del Norte, en la alcaldía Gustavo A. Madero, al lugar arribaron los cuerpos de emergencia y **elementos policiacos** para atender el accidente. [Basta](#)

Fallece persona al caer a canal de Xochimilco

Una persona perdió la vida al caer accidentalmente al canal de Xochimilco. **Policías** y paramédicos llegaron al lugar e intentaron reanimarlo, minutos después confirmaron el deceso. [Basta](#)

A mansalva

Un hombre fue asesinado a balazos por sujetos que aparentemente lo correataron y le dispararon en por lo menos 9 ocasiones sobre calle Sebastián Trejo, en la colonia La Conchita, alcaldía Tláhuac. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos quienes confirmaron el deceso, los responsables lograron escapar. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Los restos

Tras el reporte de restos humanos, **agentes policiacos** acudieron hasta una zona localizada en Camino Viejo a San Andrés, de la colonia Zona Rustica, alcaldía Tlalpan, donde observaron el cuerpo con varias partes carcomidas por la fauna, por lo que resguardaron el lugar. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

06 de noviembre de 2023

Le clavan bala en la cara

Un joven adicto a las drogas identificado como “El Chucky”, sufrió un ataque armado en calle Villa Caferata, de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, alcaldía Iztapalapa. La víctima fue trasladada por paramédicos a un hospital cercano, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Asesinan a chiapaneco por no aflojar dinero a la rata

Un hombre chiapaneco perdió la vida al ser baleado por resistirse a un asalto en calle Joaquín Herrera, en la colonia Paraje San Juan Joya, alcaldía Iztapalapa, el responsable logró escapar. [El Gráfico](#)

Justicia

Indagan ataque a funcionario de AO

La FGJCDMX informó que abrió una carpeta de investigación por el impacto de bala que recibió en el rostro un colaborador cercano a la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón. El funcionario Juan Pablo Izquierdo Medina, fue atacado en las calles de la colonia Molino de Rosas de la alcaldía mencionada. [La Razón](#) / [La Prensa](#)

A proceso hombre que acuchilló a mujer

La FGJ aportó datos de prueba para que un juez de control vinculará a proceso a Mario “N” por su participación en los delitos de feminicidio en grado de tentativa, registrados en días pasados en la alcaldía Iztapalapa. [Basta](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

ACAPULCO

Trabajan elementos de SSC en el rescate en derrumbes



Binomios caninos de la SSC capitalina ayudan en labores de búsqueda y rescate en Acapulco /CORTESÍA SSC CDMX